

Joaquín Otamendi Machimbarrena

Nació en San Sebastián en 1875 y falleció en Madrid el 11 de junio de 1960.

Diseñó el Palacio de Comunicaciones de Madrid en el año 1904 tras ganar un concurso en colaboración con el arquitecto Antonio Palacios y el ingeniero Ángel Chueca Sainz. También colaborarían en la construcción del Hospital de Jornaleros de San Francisco de Paula y más tarde en la sede del Banco del Río de la Plata, actual Edificio Cariátides, sede del Instituto Cervantes.

Su relación profesional con Antonio Palacios termina cuando decide ocupar el puesto de arquitecto conservador en la Dirección General de Correos y Telégrafos.

Construyó diversos edificios dedicados a este servicio, entre los que destaca el edificio de Correos y Telégrafos de La Coruña.

